
 
 

 
 
 
 

Gemeinde Remigen 
Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung 

 
vom Donnerstag, 15. Juni 2023, 20.16 bis 20.54 Uhr 

in der Turnhalle Remigen 
 
   
Vorsitzender: Fehlmann Markus, Gemeindeammann 
  
Protokollführer: Hürbin Jonas, Gemeindeschreiber 
  
Stimmenzähler: Verena Rohner, Matthias Geissberger 
  
  
Zahl der Stimmberechtigten: 879 
  
Quorum für eine abschliessende Beschlussfassung 
(1/5 gemäss § 30 des Gemeindegesetzes) 

176 

  
Zahl der Anwesenden 76 
  
 
Weil das Beschlussquorum nicht erreicht wird, unterstehen alle positiven und negativen Be-
schlüsse dem fakultativen Referendum (§ 30 Gemeindegesetz).  
 
Mit dem Hinweis, dass der Versand der Versammlungsunterlagen fristgerecht erfolgte und die 
Unterlagen vom 01. bis 15. Juni 2023 auf der Gemeindekanzlei zur Einsichtnahme auflagen, 
eröffnet Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann die heutige Einwohnergemeindeversamm-
lung. 
 
Er begrüsst die Stimmberechtigten und gibt seiner Freude über die ansehnliche Beteiligung Aus-
druck. Speziell begrüsst er die Gäste, die Jungbürger, die erstmals an einer Gemeindeversamm-
lung aktiv teilnehmen dürfen, die Neuzuzüger, Verwaltungsangestellten sowie die Behörden- 
und Kommissionsmitglieder. 
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Traktanden 
 
1 Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 30. November 2022 
2 Rechenschaftsbericht 2022 Einwohnergemeinde Remigen 
3 Jahresrechnung 2022 Einwohnergemeinde Remigen 
4 Kreditabrechnung Erneuerung Informatik-Infrastruktur Primarschule 
5 Personalreglement; Überarbeitung 
6 Verschiedenes und Umfrage Einwohnergemeindeversammlung vom 15. Juni 2023 
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  Traktanden   

  
A-Geschäft 

1 0 Gemeindeorganisation, Gemeindeverwaltung 
 01 Legislative und Exekutive 
  010 Gemeindeversammlung Einwohnergemeinde 
   010.1 Botschaften und Akten  

 Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 30. November 
2022; Genehmigung 

Aktenzeichen: 010.1-18.0029.11 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Das Protokoll der Einwohnergemeindeversamm-
lung vom 30. November 2022 lag während der Auflagefrist vom 01. Juni 2023 bis am 
15. Juni 2023 öffentlich auf und konnte auf der Homepage der Gemeinde Remigen einge-
sehen oder bei der Gemeindekanzlei in Papierform bestellt werden. Geprüft wurde es durch 
den Gemeinderat und die Finanzkommission, welche es gutgeheissen haben. 
 
Dem Verfasser des Protokolls wird für die Abfassung bestens gedankt. 
 
 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann eröffnet die Diskussion. Nachdem diese nicht 
benützt wird, fasst die Versammlung folgenden 
  
  
Beschluss: 
Das Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 30. November 2022 wird einstim-
mig genehmigt. 
  
  
Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. 
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A-Geschäft 

2 0 Gemeindeorganisation, Gemeindeverwaltung 
 01 Legislative und Exekutive 
  010 Gemeindeversammlung Einwohnergemeinde 
   010.1 Botschaften und Akten  

 Rechenschaftsbericht 2022 Einwohnergemeinde Remigen 
Aktenzeichen: 010.1-18.0029.12 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Der Rechenschaftsbericht 2022 wurde auf den 
Seiten 18 bis 27 ausführlich abgedruckt. Auf eine detaillierte Erörterung wird deshalb ver-
zichtet. Sollten Ergänzungen gewünscht werden, haben die Stimmbürger jetzt Gelegenheit, 
weitere Auskünfte vom Gemeinderat zu verlangen. Die Diskussion wird somit eröffnet. 
 
 
Nachdem keine Wortmeldungen erfolgen, schreitet Herr Gemeindeammann Markus Fehl-
mann zur Abstimmung. 
  
  
Beschluss: 
Der Rechenschaftsbericht 2022 des Gemeinderats wird einstimmig genehmigt. 
  
  
Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. 
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A-Geschäft 

3 9 Finanzen und Steuern 
 92 Gemeindefinanzen 
  920 Abteilung Finanzen 
   920.1 Budget, Rechnung, Diverses  

 Jahresrechnung 2022 Einwohnergemeinde Remigen; Genehmigung 
Aktenzeichen: 920.1-18.0204.9 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Wir kommen bereits zur Jahresrechnung 2022, 
welche Ihnen vom Ressortvorsteher, Herr Gemeinderat Manuel Häusermann, vorgestellt 
wird. 
 
Herr Gemeinderat Manuel Häusermann:  Guten Abend geschätzte Damen und Herren. Wie 
bereits erwähnt, ist mein Name Manuel Häusermann. Ich bin seit dem 01. Januar 2023 als 
Nachfolger von Alexandra Savaris im Amt und bedanke mich für das entgegengebrachte 
Vertrauen. Heute darf ich Ihnen die Jahresrechnung 2022 präsentieren. Da ich dies zum ers-
ten Mal mache, bitte ich um Verständnis, wenn es vielleicht nicht ganz flüssig läuft oder ich 
allenfalls auf einzelne Fragen nicht gleich eine Antwort weiss. 
 
 Besondere Bemerkungen  

 

Wie Sie sehen, beträgt das Total der 
Erfolgsrechnung über CHF 742‘728, 
aufgeteilt in die verschiedenen Be-
reiche. 

 

Hier sehen Sie das operative sowie 
das Gesamtergebnis von der Ein-
wohnergemeinde mit und ohne 
Werke.  
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Auf dieser Folie ist ersichtlich, dass 
wir die Selbstfinanzierung leicht er-
höhen konnten und das sich die 
Nettoschuld ebenfalls leicht erhöht 
hat auf CHF 1‘452‘906. 

 

Hier sehen Sie das Ergebnis der In-
vestitionsrechnung und die Selbstfi-
nanzierung, welche zum Finanzie-
rungsüberschuss von  CHF 305‘225 
geführt hat. 

Herr Gemeinderat Manuel Häusermann eröffnet die Diskussion über die Rechnung 2022. 
Nachdem diese nicht gewünscht wird, bedankt sich Herr Gemeinderat Manuel Häusermann 
bei der Finanzkommission und der Leiterin Finanzen, Frau Rahel Erni, für die professionelle 
und gute Zusammenarbeit sowie den Anwesenden für die Aufmerksamkeit. Er übergibt das 
Wort der Finanzkommission zur Darlegung des Prüfungsergebnisses und zur Abnahme der 
Rechnung. 
 
Herr Markus Gut, Präsident Finanzkommission: Die Finanzkommission hat im Rahmen der 
gesetzlichen Bestimmungen die Buchführung und die Jahresrechnung des Rechnungsjahres 
2022 überprüft. Für den Inhalt und das Ergebnis ist der Gemeinderat verantwortlich. Die 
Aufgabe der Finanzkommission besteht in der Prüfung und Beurteilung der Jahresrechnung. 
Wir haben die Detailkonti, die Zusammenzüge und die übrigen Angaben der Jahresrechnung 
auf Basis von Stichproben geprüft. Auch haben wir die Anwendung der massgebenden 
Haushaltsgrundsätze, die wesentlichen Bewertungsrichtlinien sowie die Darstellung der Jah-
resrechnung als Ganzes beurteilt. Das Prüfungsurteil berücksichtigt zudem das Ergebnis der 
externen Bilanzprüfung, welche durch die Hüsser Gmür und Partner AG vorgenommen wur-
de. 
 
Auf Grund dieser Prüfung bestätigt die Finanzkommission, dass die Buchhaltung sauber und 
übersichtlich geführt ist, die Bilanz und die Verwaltungsrechnung mit der Buchhaltung über-
einstimmen und die Buchführung und Darstellung der Vermögenslage sowie die Jahresrech-
nung den gesetzlichen Vorschriften entsprechen. 
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Die Finanzkommission empfiehlt der Gemeindeversammlung die Genehmigung der Jahres-
rechnung 2022 und bedankt sich bei der Leiterin Finanzen, Frau Rahel Erni, und der Ge-
meindeverwaltung für die saubere und gute Arbeit und die angenehme Zusammenarbeit. 
 
 
Nachdem keine Wortmeldungen oder Fragen zur Rechnungsprüfung bzw. deren Durchfüh-
rung erfolgen, schreitet Herr Markus Gut, Präsident Finanzkommission, zur Abstimmung.  
 
 
Beschluss: 
Die Jahresrechnung 2022 der Einwohnergemeinde Remigen wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. 
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A-Geschäft 

4 9 Finanzen und Steuern 
 92 Gemeindefinanzen 
  920 Abteilung Finanzen 
   920.1 Budget, Rechnung, Diverses  

 Kreditabrechnung Erneuerung Informatik-Infrastruktur Primarschule; 
Genehmigung 

Aktenzeichen: 920.1-18.0204.10 

 
Herr Gemeinderat Dieter Läuchli erörtert die Kreditabrechnung der Erneuerung der Informa-
tik-Infrastruktur der Primarschule mittels nachfolgender Präsentation: 

 Besondere Bemerkungen 

 

Die Sommergemeindeversammlung 
2021 hat den Kredit für die Erneue-
rung der Informatik-Infrastruktur 
genehmigt. Bereits im Herbst 2021 
konnten wir gleich beginnen. Es 
wurden Kabel entfernt, neue einge-
zogen und alles installiert. 
 
Hierzu ein paar Eckdaten: 
Wir haben an verschiedenen Orten 
vier Verteilerkästen installiert. Wir 
haben weit über einen Kilometer 
Kabel verteilt im ganzen Schulhaus 
und über 40 Netzwerkdosen und 
23 WiFi-Acces-Points verlegt in den 
einzelnen Schulzimmern für den 
Internet-Zugang. 
 
Wir haben über 90 Computer ange-
schafft. Das sind Lehrer-Notebooks, 
Schüler-Notebooks und Tablets. 
Und natürlich noch Vieles mehr, 
was dazu gehört. 
 
Im Frühling 2022 konnten wir alles 
in Betrieb nehmen, alle Daten mig-
rieren und seither läuft es. 
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Die Kreditabrechnung sieht wie 
folgt aus: 
 
Beantragt wurden 161‘000 Fran-
ken. Davon wurden etwas mehr als 
150‘000 Franken gebraucht. 
 
Es resultiert also eine Kreditunter-
schreitung von gut 10‘000 Franken, 
weil alles umgesetzt werden konnte 
wie geplant und die vorgesehene 
Reserve nicht angetastet werden 
musste. Deshalb gilt hier auch ein 
Dank an die Handwerker für ihre 
verlässlichen Offerten. 
  

Die Diskussion wird eröffnet. Nachdem diese nicht gewünscht wird, erfolgt die Abstimmung 
über die Kreditabrechnung durch die Finanzkommission. 
 
Herr Markus Gut, Präsident der Finanzkommission: Die Finanzkommission hat im Rahmen 
der Rechnungsprüfung die Kreditabrechnung überprüft, hat die Belege im Detail geprüft 
und bestätigt, dass die Kreditabrechnung sauber und übersichtlich geführt wurde. Nachdem 
keine Fragen zur Rechnungsprüfung bzw. deren Durchführung erfolgen, schreitet Herr Mar-
kus Gut zur Abstimmung. 
 

 
 
Beschluss: 
Die Kreditabrechnung über die Erneuerung der Informatik-Infrastruktur der Primarschule 
wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. 
 
 
Herr Gemeinderat Dieter Läuchli ergreift nach der Abstimmung nochmals das Wort. Die Um-
setzung eines solchen Projektes ist mit einem enormen Aufwand verbunden. Es gibt im Hin-
tergrund viel zu leisten. Bei einem solchen Projekt müssen viele Fragen beantworten werden, 
wie bspw. mit welchem System, welchem Hersteller, welcher Hardware etc. die Umsetzung 
erfolgt. Hierfür wurde eine Arbeitsgruppe gebildet, welche aus Lehrpersonen, der Schullei-
tung und Markus Stückelberger als ehemaliges Schulpflegemitglied bestand. Die Schulpfle-
gen wurden im Aargau ja per Ende 2021 abgeschafft, trotzdem hat sich Markus Stückelber-
ger bereit erklärt, das Projekt bis zum Ende mit seinem Fachwissen zu unterstützen. Dafür 
danke ich ihm herzlich und überreiche ihm gerne ein kleines Präsent (Wein & Ortsgeschich-
te). 
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B-Geschäft 

5 0 Gemeindeorganisation, Gemeindeverwaltung 
 02 Verwaltung 

  020 Personal 
   020.7 Personaldossiers einzeln (Verträge, Mitarbeitergespräche, Beurteilungen über sämtl. 
Bereiche inkl. Behördenmitglieder)  

 Personalreglement; Überarbeitung; Genehmigung 
Aktenzeichen: 000.1-18.0073.3 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann erörtert das Traktandum Überarbeitung des 
Personalreglements. Es gilt für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche im öffent-
lich-rechtlichen Arbeitsverhältnis angestellt sind. Das aktuell gültige Reglement stammt aus 
dem Jahr 2004, ist also schon älter und es drängen sich ein paar Anpassungen auf. Einer-
seits aus rechtlicher Sicht aber auch, weil einiges nicht mehr ganz zeitgemäss ist. Einiges 
wurde auch zum klareren Verständnis präzisiert. 
 Wichtigste Bemerkungen 

  

 
 
 
Der Gemeinderat verfolgt die ne-
benstehend aufgeführten Ziele.  

 

Die Herausforderungen bestehen 
darin, motivierte Mitarbeitende zu 
gewinnen und auch zu behalten. 
Den Begriff „Fachkräftemangel“ 
hört und liest man immer wieder 
in den Medien. Davon sind auch 
die Gemeinden, auch die Ge-
meinde Remigen, betroffen. 
 
Aus diesem Grund ist ein zeitge-
mässes Personalreglement unab-
dingbar.  
 
Wir möchten die Dienstleistungs-
qualität für die Einwohnerinnen 
und Einwohner beibehalten und 
hoch halten. Gleichzeitig möchten 
wir auch eine notwendige Flexibi-
lität ins System bringen, damit 
offene Stellen wieder gut besetzt 
werden können. 
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Dies möchten wir durch folgende 
nebenstehende Massnahmen 
erreichen. 
 
Der letzte Punkt ist in einer kleine-
ren Gemeinde wie Remigen mög-
lich, weil fast alle ihre Bereiche 
selbständig führen können und 
nicht wie in einer grossen Ge-
meinde pro Bereich ein  Abtei-
lungsleiter mehreren Mitarbeitern 
vorsteht. 
 
Es wurden auch gesetzliche An-
passungen vorgenommen wie 
bspw. den Vaterschaftsurlaub. 
 
Ausserdem möchten wir Treue 
und Erfahrung belohnen mit 
Dienstaltersgeschenken. Das ist 
aus unserer Sicht kostenneutral, 
denn bei einem Stellenwechsel 
fallen nicht nur Inseratekosten an. 
Bewerber müssen zu Gesprächen 
eingeladen werden, es muss ein 
Auswahlverfahren gemacht wer-
den, sie müssen eingearbeitet 
werden, etc. 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann eröffnet die Diskussionsrunde. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr verlangt werden, bittet Herr Gemeindeam-
mann Markus Fehlmann alle im öffentlich-rechtlichen Arbeitsverhältnis der Gemeinde Remi-
gen angestellten Anwesenden das Versammlungslokal vor der Abstimmung über dieses 
Traktandum zu verlassen. Die Versammlung fasst anschliessend folgenden 
  
  
Beschluss: 
Das überarbeitete Personalreglement wird einstimmig genehmigt. 
  

  
Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum. 
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D-Geschäft 

6 0 Gemeindeorganisation, Gemeindeverwaltung 
 01 Legislative und Exekutive 
  010 Gemeindeversammlung Einwohnergemeinde 
   010.1 Botschaften und Akten  

 Verschiedenes und Umfrage Einwohnergemeindeversammlung vom 
15. Juni 2023 

Aktenzeichen: 010.1-18.0029.12 

 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Wir kommen bereits zum Traktandum Verschie-
denes und Umfrage. Wir machen es diesmal umgekehrt und fragen Sie, ob jemand Anlie-
gen, Anregungen, Inputs an den Gemeinderat hat, bevor die jeweiligen Ressortvorsteher 
über aktuelle Themen informieren. 
 
Herr Robert Läuchli: Es wäre dringend notwendig, dass die Winterhaldenstrasse bei Sommer 
Ernst geflickt wird. Diese weist viele Löcher auf. 
 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Besten Dank. Ja, das ist uns bekannt. 
 
Frau Annette Fehlmann: In den vergangenen zwei Wochen fanden Anlässe statt wie das 
Jugendfest und die Einweihung des Rebberg- und Kulturwanderwegs und ich fand es sehr 
schade, dass dies nicht an den Fässern bei den Dorfeingängen angezeigt wurde. Ich weiss, es 
wurde im Mitteilungsblatt darauf aufmerksam gemacht, aber ich bin der Meinung, dafür 
wären die Fässlein da und ich hätte es schön gefunden. Es gab Leute von ausserhalb die 
gefragt haben, weshalb habt ihr die Fahnen aufgehängt. Es wäre schön gewesen, man hätte 
darauf hingewiesen bzw. man würde das künftig machen. 
 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann nimmt den Input dankend entgegen. 
 
Frau Monika Läuchli:  Ich habe eine Frage zur 5G-Antenne im Hasel. Im März hat der Verein 
WIR allen Gemeinden einen Brief geschickt und sie zu einer Web-Konferenz zum Thema 
„5G, die Irreführung und die Rechtsunsicherheit der Gemeinden durch die Medien und kan-
tonalen Vollzugsbehörden“ eingeladen. Es würde mich interessieren, ob jemand der Ge-
meindebehörde sich eingeloggt und zugehört hat, was der Verein dazu sagt? 
 
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Nein, seitens der Gemeinde hat sich niemand 
mit dem Verein und deren Web-Konferenz befasst. Aber wir haben uns bereits zu Beginn 
der Antennen-Aufrüstung mit dem Thema befasst und Informationen beschafft. Gemeinde-
rat Dieter Läuchli kennt sich mit dem Thema sehr gut aus. Die Antenne im Hasel hat für bzw. 
auf das Dorf keinen allzu grossen Einfluss. Wollte ein Anbieter eine solche mitten im Dorf 
aufstellen, würden wir das selbstverständlich separat prüfen. 
 
Nachdem keine weiteren Fragen gestellt werden, informieren nun noch die Ressortvorsteher 
über diverse Themen. 
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Besondere Bemerkungen 
 
Herr Gemeindeammann Markus 

Fehlmann: Der rote Platz bei der 
Schulanlage wird während der 

Sommerferien saniert. Der Platz ist 

vom 10. Juli bis am 11. August 
deswegen gesperrt. 

 

Alle Einwohnerinnen und Einwoh-
ner können bei der Neophyten-

Bekämpfung aktiv mithelfen. Hier-

für gibt es spezielle Säcke, welche 
bei der Gemeindeverwaltung be-

zogen werden können. Sobald sie 

voll sind, können sie im extra da-
für beschrifteten Container beim 

Gemeindehaus entsorgt werden. 

Wir haben auch noch für andere 
Standorte spezielle Entsorgungs-

Behälter bestellt und werden im 
Mitteilungsblatt kommunizieren, 

wo diese stehen. 

 
Herr Vizeammann Adrian Bieri 

freut sich über die gelungene 

Buch-Vernissage zur Ortsgeschich-
te Remigen anlässlich des Jugend-

festes. Die Vernissage erfreute sich 

grossen Interesses und Regie-
rungsrat Alex Hürzeler als Vorste-

her des Staatsarchivs hat auch ein 

paar Worte an uns gerichtet. 
 

Der Verkauf der Ortsgeschichte ist 

angelaufen. Das Buch kann bei 
der Gemeindekanzlei zum Preis 

von CHF 35 bezogen werden. 

Heute haben wir einige Exemplare 
da, die ebenfalls gekauft werden 

können. Ex-Libris hat aktuell eine 
Aktion laufen, bei welcher man 

die Remiger Ortsgeschichte für 2 

oder 3 Franken günstiger kaufen 
kann. Nach dieser Aktion beträgt 

aber der Verkaufspreis auch dort 

CHF 35. 
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Nun möchte ich noch mit etwas 
ganz Neuem beginnen. Die Ge-

meinde Remigen möchte künftig 

Erfolge von Einwohnerinnen und 
Einwohnern würdigen. Egal ob 

dies sportliche Erfolge sind wie 

bspw. Schweizer- oder Europa-
meister, Weltmeister oder Teil-

nehmer an einer Olympiade oder 
aber auch andere Erfolge. 

 

Wir wissen, diese Personen betrei-
ben einen enormen Aufwand und 

repräsentieren auch unser Dorf im 

besten Licht. Das Ziel ist, euch 
diese Personen vorzustellen und 

bekannt zu machen. Ein entspre-

chender Aufruf im Mitteilungs-
blatt ist erfolgt. 

 

Als erstes ehren wir Michelle Le-
ber. Sie wohnt an der Leestrasse 

und hat in Bern an den Schweizer 

Berufsmeisterschaften „Swiss Ski-
lls“ den 3. Platz im Wettkampf 

Gebäudetechnikplanerin / Lüftung 
erreicht. Die Urkunde wurde von 

Bundesrat Guy Parmelin unter-

zeichnet. 
 

Adrian Bieri gratuliert ihr herzlich 

zum Erfolg und überreicht einen 
Gutschein. 
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Wir gehen ein bisschen weiter 
runter an die Sonnenbergstrasse 

zu Jaya-Varmany Tap.  

 
Ich habe erfahren, dass er ein Be-

wegungsmensch ist, dass er 

schnell ist bei allem, was er tut. 
Gemäss seinem Vater kann er 

nicht lange an einem Ort sitzen. Er 
ist 13 Jahre alt und trainiert seit er 

6 Jahre alt ist Karate. Letzthin 

wurde er ins Talent-Förderkader 
von Swiss Olympic aufgenommen. 

Deshalb besucht er ab 2024 die 

Sportschule in Buchs. Ich bin ge-
spannt auf die weitere Zukunft, 

denn ich habe vorhin mit ihm 

noch ein paar Worte gesprochen. 
Wer weiss, vielleicht haben wir 

irgendwann einen Weltmeister in 

Remigen oder gar einen Teilneh-
mer an einer Olympiade. 

 

Auch dir gratuliere ich und wün-
sche dir alles Gute, möglichst oh-

ne Verletzungen und freue mich, 
dir ein kleines Präsent zu überrei-

chen. 

 

 

Chiara Savaris wohnt am Unteren 

Leeweg und ist leidenschaftliche 

Dressurreiterin, hat bereits einige 
gute Platzierungen erreicht. Ich 

weiss, in diesem Sport braucht es 

eine gewisse Ausdauer, denn man 
ist nicht nur auf sich selber son-

dern auch auf ein Tier angewie-

sen, das je nach Tagesverfassung 
anders reagiert. 

 

Chiara ist es gelungen, ins Dres-
sur-A-Kader der Junioren National 

aufgenommen zu werden. 
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Auch dir wünschen wir, dass dein 
Weg weitergeht und wir später 

über weitere Erfolge von dir hören 

werden. Auch dir übergebe ich ein 
kleines Präsent. 

 

  

  

Herr Vizeammann Adrian Bieri: Ich 
gehe weiter zum Ausblick, mache 
aber zuerst noch einen kleinen 
Rückblick. 
 
Das Jugendfest startete bei bes-
tem Wetter mit dem Umzug 
durchs Dorf, anschliessend fanden 
die Zirkusvorstellungen statt. Es 
wurde getanzt am Samstagabend 
und es war einfach ein wunderba-
rer Anlass. 
 
Deshalb wage ich nun den Aus-
blick auf den 1. August. Dafür 
werden wir sicher die Fässer be-
schriften – das haben wir bereits 
letztes Jahr gemacht. 
 
Wir bleiben dem Konzept treu 
und starten mit dem sensationel-
len Brunch der Musikgesellschaft 
mit Unterstützung der Frauenriege 
und der Krea(k)tiven Frauen. 
 
Das Vorabendprogramm des Frei-
zeitclubs findet draussen statt und 
wir hoffen auf entsprechend gutes 
Wetter. 
 
Unser Festredner ist Urs Hofstetter 
vom Radio Argovia. Da er sich 
heute Abend nicht persönlich vor-
stellen kann, hat er mir eine 
Sprachnachricht geschickt, welche 
ich euch nun gerne abspiele. 
 
Mein Appell an Sie alle: Kommen 
Sie an die Bundesfeier. 
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Im September werden wir mit den 
Senioren eine Überraschungsreise 
machen und am 27. Oktober fin-
det für die Neuzuzügerinnen und 
Neuzuzüger ein Anlass statt, an 
welchem sich u.a. auch die Verei-
ne vorstellen werden. 

  
Herr Gemeindeammann Markus Fehlmann: Ich bedanke mich für Ihre heutige Teilnahme, 
wünsche eine schöne Sommerzeit, bleiben Sie gesund, geniessen Sie das sonnige Wetter 
und die Ferien. Wer einen Garten hat, soll diesen giessen, solange es noch Wasser hat. 
 
Wir sehen uns am 29. November 2023 zur Wintergemeindeversammlung. Der Apéro ist be-
reit, ich lade Sie gerne dazu ein. Ich wünsche Ihnen einen schönen Abend, interessante Ge-
spräche und anschliessend einen guten Heimweg. 
 

 
 GEMEINDERAT REMIGEN 

                      Gemeindeammann   Gemeindeschreiber 
 
 
 
 Markus Fehlmann        Jonas Hürbin 
  
 
 
 
Protokollgenehmigung durch die Finanzkommission 
  
Das Protokoll wurde geprüft und entspricht dem Versammlungsablauf. 
 

 
 
Remigen, ________________________ _______________________________________ 

FINANZKOMMISSION REMIGEN 
 


